

con él fin se inició y permaneció la dura persecución de mandarlos -  
quince años se quedaron terminados todos los Gobernadores de Tucumán en  
que el cargo Común pasó de lo a Lorenzo Gómez Alc. a la Hermandad, y  
Diego García Alc. más tarde por quienes el día siguiente se expelieron con-  
tra los Gobernadores de Tucumán y Cabío propicio se D. Juan de Medina-  
Lamay Seo de Blanca que a la dirección se vino Mariano y para  
que andaban perdiendo los Tucumanos había 24 ó 30. días hacían ciencia  
y paciencia de la Tucumán y decían se Alvarado habiendo oido  
de el tiempo del Lunes <sup>to</sup> de Villa del Carrasco del Tolo vecina de la  
Casa Común se D. Matías Pinto el Gobernador de Tucumán que se  
acompañó de 800. Caballeros y el Cabio se 440. en la Zambra  
del p. se a lo que al mismo Común sucedió Alvarado vino de Puerto Comun y  
se comunió Ofrendación al Señor el Señor y por q. a demás se comenzó  
de la mencionada Ofrendación por el mismo año se les muchos días que cir-  
ca Gobernador se subió en aquél término paciendo libram. con pueci-  
na vecina y rigurosa pena, se los decimos de Alvarado se donde-  
se ha muerto abundante en Mariano algunos se los heredó yendo y  
viniendo a ella continuamente a lo q. necesitaban se adhieren confe-  
rmedad por el mismo Conde Tucumán y Regim. se Alvarado en  
su lugarez q. llamado que celebraron quando se le hizo memoria  
de la R. P. Fr. se Alejandro <sup>to</sup> Tucumano con la Ofrendación a

